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朝鮮高校無償化支持は見事な反日団体！ 2010/10/22 09:00 

 過半数の「反対」の民意を無視する菅内閣 

  

  「無償化反対」を訴える日本軍、 

  反日軍は「支持」、菅内閣もまた！ 

   
 菅内閣はやっぱり全国8000人あまりの朝鮮高校の生徒に一人年間11万8800円を日本国民の税金から支払うようです。数

百人の日本人を拉致して誠意ある対応を見せず、何回も「東京を火の海にしてやる」と恫喝する北の将軍様。その拉致の実行を

受け持った朝鮮総連、その総連傘下で反日教育をし将軍様礼賛をいまでも叫ぶ朝鮮高校。いまの政府には「普通のまともな常

識」がないようです。 
  
   一ヶ月半ほど前に、産経新聞社とＦＮＮが「朝鮮高校無償化は適切か」というアンケート調査を行い、「適切とは思わない」との

回答が57・1％に上り、「適切」の30・2％を大きく上回った、と報じてました。30％も適切だと答えた人がいること自体が驚きです

が、過半数が反対している無償化を強引に進める民主党政権を許せますか？。まずは今朝の産経報道をご覧下さい。  
  
  

 
無償化を民主党が了承したニュースを伝える産経新聞 

10月22日2面の記事画像（クリックでネット記事） 
  
 民主党、朝鮮学校無償化を正式に了承  
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 民主党は２１日の拡大政調役員会で、朝鮮学校への高校授業料無償化適用を可能にする文部科学省の専門家会議の基準案

を了承する見解を正式決定した。２２日に高木義明文部科学相に党見解を伝える。文科省はこれを受けて基準を正式決定し、年

内にも朝鮮学校生徒への就学支援金を４月にさかのぼって支給する。支給額は生徒１人当たり年間１１万８８００円を基本とす

る。 
  
 民主党の見解は支給の対象選定を「外交上の配慮で判断すべきでない」とした上で、専門家会議の基準案を「おおむね了とす

る」とした。ただし、朝鮮学校の反日的な教育内容に注意することや、支援金が実際に生徒の授業料に充てられているか確認を

求める意見を盛り込んだ。（後略） 
  

 
 朝鮮高校の授業料無償化に反対する家族会・救う会 

の緊急集会の動画です。 
  
   例によって民主党保守派の諸君が異を唱えてくれたようですが、何回も云いますが「意見を言うだけ」ではなくて、実際の行動

が伴わないと「実効」が期待できません。この朝鮮高校無償化の案件は、既に法案は通過していて「朝鮮高校」だけ検討するとし

て引き延ばしていたものです。従って形だけの諮問機関の答申と党内手続きが済めば、あとは文科大臣の決断だけですぐ実行

に移されるという事になっています。 
  
   ところで、この「朝鮮高校無償化」問題が、すぎやまこういち氏が日頃から「日本軍VS反日軍」と云っている色分けのリトマス試

験紙になっていることが判ります。下の記述は「ウイキペディア」から抜き出したものですが、無償化推進派は見事な反日軍（国

民新党だけが？ですが）で占められていますね。いまの民主党の支援団体そのものですが、こんな売国・反日団体に支援を受け

ている民主党政権が一刻も早く打倒しなければ、日本は自己崩壊してしまいます。 
  

  

 
上記動画の続きです。  

  
支援金除外に反対する意見（ウイキペディアから） 
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・朝鮮総連はこの問題をめぐり、北朝鮮の金正日総書記の意向受け、全国の朝鮮学校幹部らに就学支援金の支給対象を獲得

する運動を展開するよう指示を行っている[19]。 
・国民新党と社民党、公明党、日本共産党は支給対象からの除外に反対を表明している[20][21][22]。 
 
・日本各地にある朝鮮学校の生徒は、社民党の又市征治参議院議員、「日本朝鮮学術教育交流協会」の中村元気会長、「朝鮮

の自主的平和統一を支持する長野県民会議」の伊藤晃二会長代行らを引き連れて文部科学省を訪問し、朝鮮学校を支援金除

外の対象にしないよう求めた[23] 。また、衆議院第一会館で開催された「高校無償化」 院内集会には民主党の石田芳弘衆院

議員、緒方林太郎衆院議員、瑞慶覧長敏衆院議員が参席し、必ず「無償化」を勝ち取ろうと訴えた[24]。 
 
・日本高等学校教職員組合は「高校授業料無償化は教育を受ける権利を社会的に保障する立場から実施されるものであり、政

治的理由から特定の学校を排除することはあってはならないことです」として除外に反対している[25]。 
・アムネスティ・インターナショナル日本や自由人権協会は、朝鮮学校高級部について就学支援金支給の対象に含めることを要

求している。 
・在日韓国民主統一連合の朴南仁組織局長は「戦争と女性への暴力」日本ネットワークと連携し、朝鮮学校を支給の対象にする

よう働きかけている[26]。 
  

 
 
・毎日新聞や北海道新聞が社説で朝鮮学校を就学支援金支給の対象から外すことを非難した[27][28]。 
・井戸敏三兵庫県知事は「朝鮮学校とほかの外国人学校と差を設ける必然性は、本県としてはない」とし、国が朝鮮学校を支給

対象から外しても、県単独の補助金分は支給することを明言した[29]。 
・浅野健一同志社大学教授は、平壌で開催された「日本の反人倫犯罪の被害者たちによる証言集会」において、日本政府が高

校無償化から朝鮮学校を除外することは「日本が国連加盟国の資格まで失う暴挙になる」と批判した[30]。 
 
・2010年３月10日、日本キリスト教協議会、部落解放同盟中央本部、ナヌムの家、女たちの戦争と平和資料館、反差別国際運

動、アジア女性資料センター、東京都学校ユニオン、韓国強制併合100年共同行動、財団法人 日本YMCA同盟などの団体

が、朝鮮学校を「高校無償化」制度の対象とする共同要請を鳩山由紀夫総理大臣に提出している[31]。 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
  

【緊急拡散依頼】JSN 

■10・24尖閣諸島への自衛隊配備の要請は 

「感謝」と「応援」のシュプレヒコールで！ 

  
 10月24日が迫ってまいりました。朝7時15分集合は、驚かれたことと思います。時間が早くなったのには、理由があります。そ

れは当日、自衛隊の中央観閲式が朝霞駐屯地で開催されるからです。 
  
 この日は、駐屯地近辺の警備が も厳重に行われる日だからです。中央と名がつくのは、陸海空の合同の観閲式だからです。

中央観閲式は、陸海空自衛隊で持ち回り、朝霞駐屯地で行われるのは3年に1回です。つまり、3年間で も警備が厳重な日に

デモを行うわけです。 
  
 あえて、この日を選んだのは、沖縄からの「自衛隊緊急配備」を求める声を届けるには、 も相応しい場所だと考えたからで

す。 
  
 デモを開催するにあたり、埼玉県警の皆様には大変お世話になりました。コースの下見をするのにも、10名程が付き合ってくだ
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さいました。警察の方が言うには、観閲式の日に保守系の市民団体が自衛隊応援のデモを行うのは、初めてとの事です。 
  
 調整窓口になっている警察官の方には、このように言われました。「街宣車による車両デモは毎回行われいるが、保守系一般

市民による徒歩デモは、今回が初めてであり、歴史に残る画期的な事です。たとえ、参加者が100人だったとしても警察の記録

には、このようなデモを始めたのは、みなさまだとしっかり残りますから、誇りに思っていいと思います。」 
  
 どうやったら、自衛隊を動かすことができるか、沖縄の左翼の声を打ち消すことができるかという事で頭がいっぱいになってしま

っている私には、想像もしなかった言葉で、本当にうれしい限りでした。是非、このような歴史的瞬間のデモに１００名といわず、1
000人でも2000人でも、できるだけ多くの方にご参加いただければと思います。 
  
 直前になってしまいましたが、今回、ご参加を検討されている、皆様にもう少し趣旨をお伝えしたいと思います。まず、お伝えし

たい事は、今回のデモは、抗議デモでは無いという事です。 
  
 日本政府や中国共産党や人民解放軍に対する抗議のデモも当然必要ですが、朝霞駐屯地付近で行う今回のデモは、自衛

隊、自衛官に対する「感謝」と「応援」のデモだという事です。 
 
 今の尖閣危機は、戦後65年の平和ボケのつけが回ってきて、日本には大きな変革を求められている瞬間だと思います。それ

は、明治維新の時と全く同じです。そして、 も大きな変革が求めれているのが他ならぬ「自衛隊」です。「戦争をしない自衛隊」

から、「命をかけて祖国を守る自衛隊」に変革が求めれているのです。 
  
 今、多くの国民が危機に目覚めて行動を開始しています。そして私たちは、平気で「政府は毅然とした態度で国を守れ！」とい

います。しかし、実際に守るのは、声をあげた国民でもなく、政治家でもなく、実際の国防の任務につく自衛官なのです。 
  
 結局、日本を守るためには、自衛官が命をかけて戦わなければならないのです。自衛官一人ひとりは、いざとなったら命をかけ

て任務につく覚悟はできています。 
  
 しかし、憲法や法律が整備されていないため、具体的な有事の際の想定ができず、本当の覚悟ができていないというのが実情

だと思います。 
  
 つまり、国を守るためには、私たち国民は、自衛官に本当の覚悟をお願いするしか方法がないのです。その時に、私たちが忘

れてはならないのは、自衛官一人ひとりにも家族がいるという事です。 
  
 妻がおり、幼い子供がいる隊員もいるのです。また、入隊する時には、「まさか戦争にいく事になるとは思っていなかった。」とい

う隊員がほとんどだと思います。結婚した妻も、「まさか主人が紛争地に行くとは思わなかった。」ときっと言うと思います。 
  
 そのような家族の心に思いを馳せたならば、10月24日の「自衛隊緊急配備を求める」デモのシュプレヒコールは、「感謝」と「応

援」に溢れたものであるべきだと思います。 
  
 ご参加いただく方は、そのような思いを胸に秘めてご参加いただければ、幸いです。（JSN代表 仲村） 
当日配布予定の資料ができあがりました。請願国民集会には、西村幸祐先生がご登壇予定です。集会は、デモ参加者が優先と

なります。 
  
・風邪気味ですが私も参加します。ご都合のつく方、是非自衛隊と隊員の皆さまにエールを送るデモ行進に参加して下さい。 
  

  
尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
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タグ： 菅内閣  朝鮮学校無償化  無償化支持は反日組織  民主党の支持組織   

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  
【緊急拡散】JSN■請願署名で尖閣・沖縄への自衛隊緊急配備を実現しよう！ 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/22 11:33Commented by katachi さん 

バカ鳩出し（馬鹿丸出し）政治不適格者は「当然」と言ってしまった。 
本当に何処か何処までも軽い奴だ。 
反日教育をする朝鮮学校の何処に妥当性があるのか？ 
子供に罪はないと言う間違った観点を正当化すべきではない。 
これが洗脳によってテロを生み憎しみを生む原因の元になる。 
民主はは、余りにも浅はかな思慮に欠けることを国民の意思に反してやりすぎる。 
民主に政権を暫定的に付託しているが、国民がNOを突きつけるものに逆らってまで反日

行為をするなら実力で民主倒しが起る。 
国民が、合意の下に新たな付託者を立て、この国の意思決定をすることになる。 
民主は、国民に信用されていない事を銘記すべきだ  

 

2010/10/22 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>バカ鳩出し（馬鹿丸出し）政治不適格者は「当然」と言ってしまった。 
 
本当に 低な「首相経験者」ですよ。 

 
＞民主はは、余りにも浅はかな思慮に欠けることを国民の意思に反してやりすぎる。 

 
確信犯だと思います。 

 
>民主は、国民に信用されていない事を銘記すべきだ 
 
一挙に内閣支持率「7％」くらいの世論調査が出ないものでしょうか？  

 

2010/10/22 15:49Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
無償化適切が30％強、という数字にショックを受けて言葉もありません。 
一昨日、チャンネル桜の動画で阿部知子氏のインタビューを見ましたが、ナイーブな「ある

べき論」に固執し無償化適切を主張していて、こんなガラパゴス左翼が今も永田町に生息

して血税の版を貪ってることにもショックでした。 
微力と分かっていても、民主党に意見メールを送ります。他に何かできることがあったらア

ドバイス願います。 

 

2010/10/22 17:22Commented by しばりょう さん 
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こんにちわ。 
タイムリーなエントリーありがとうございます。 

 
そもそも、高校無償化には、大反対です。 

 
学費を払えない、低所得者に、絞るべきです。 

 
高校生でも、ピン,きりでしょう。 
 
勉強しない、不良も、ただ、ましてや、拉致国家の国の 

 
朝鮮学校を無料化とはなんですか。 

 
社会で、面倒みるなら、大学生も、介護家庭も すべて、無料化し 

 
ないと、不公平です。 

 
優秀な人材を育てるために、そういう学生は無償にするとか、 

 
知恵がないです。 

 
まったく、腹立たしいですね。  

 

2010/10/22 17:32

Commented by snowdrop さん 

松原仁さんは民主党だから、衆議院に提出されたら賛成するのでしょうか・・・

各党の拉致議連のみなさんは無償化に賛成投票するんでしょうか？ 

 
こういう場面で自首投票ができないのなら、議員が党に所属することの弊害が大きすぎる

と感じます。 

 
 
↓二階堂ドットコムからコピペです。 
朝鮮学校無償化は、金正恩への祝賀金になるよ  

http://www.nikaidou.com/archives/6804 
北朝鮮に工作されてんだよな。民主党の一部議員と文科省。食われちゃってるんだもん。

なんで警視庁の公安はやらないんだろう。まぁ根性ないからな・・・課長とかのクビかけて

もやれよ。それでやめても仕事は斡旋してやるのに。 

 
 ところで朝鮮学校無償化。カネは生徒には行きません。たとえ、国からチョン高校生の

親に支払われたとしても、すべて、北朝鮮の新しい主席になる金正恩の「お祝い金」にな

ります。あ、一部は朝鮮総聯でとって運営費に回すだろうね。職員の給与が払えないほど

財政が悪化しているらしいもんね。在日商工会からの寄付もだいぶ減ったみたいだし。 

 
 本情報は、元北朝鮮担当の私が、昔からつきあいのある朝鮮総聯の心ある幹部から聞

いたので間違いはない。まぁ、向こうも全部は教えてくれてないと思うが・・・ 

 
 
 
 
 
 

 

2010/10/22 17:40

Commented by しばりょう さん 

外国人特に 中国人への子供手当 生活保護費 

 
朝鮮学校無償化。中国へのODA。これで、日本標的に軍拡やってる。 

 
まだ、ベトナムとか バングラとか、親日で、貧しいくにへの援助 

 
は理解できますが。 

 
今の日本にそんなに、余裕あるのですか。 
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2010/10/22 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>無償化適切が30％強、という数字にショックを受けて言葉もありません。 
 
余程、洗脳が効いているのですかね？ 

 
>こんなガラパゴス左翼が今も永田町に生息して血税の版を貪ってることにもショックでし

た。 

 
はい。この手の人間が当選できなくならないと日本は良くなりません。 

 
>他に何かできることがあったらアドバイス願います。 
 
ファックスがあればメールよりも効果的です。頭に来たら同じ内容でも連日送りつけるとか

(^^)。  

 

2010/10/22 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>ましてや、拉致国家の国の朝鮮学校を無料化とはなんですか。 
 
狂ってますよね？ 

 
>まったく、腹立たしいですね。 
 
血圧が上がりっぱなしですよ(^^；。 

 

2010/10/22 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>各党の拉致議連のみなさんは無償化に賛成投票するんでしょうか？ 
 
既に法律は成立しているので、どうにもなりません。 

 
>議員が党に所属することの弊害が大きすぎると感じます。 
 
だから早く飛び出せ！と言っているのですが。 

 
>朝鮮総聯の心ある幹部から聞いたので間違いはない。 
 
これは本当だと思います。手数料として10％くらいは国内に残すでしょうが(^^；。  

 

2010/10/22 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今の日本にそんなに、余裕あるのですか。 
 
そういう責任感のある政治家が今の執行部には皆無でしょう。 

 
>まったく、目眩がします。 
 
はい。連日「悪夢を見ている」ような 悪の気分です。 

 

2010/10/22 19:51Commented by すずめめだか さん 

民主のすることは中韓北国民の為の政治。 

 
私たち自国民には搾取と法律を無視した弾圧。 

 
あと３年これが続くと日本はどうなるの？ 
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2010/10/22 20:46

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>民主のすることは中韓北国民の為の政治。 

 
売国・反日政権と云われる所以ですね。 

 
>私たち自国民には搾取と法律を無視した弾圧。 
 
それにマスコミが手を貸しているという現実。 

 
>あと３年これが続くと日本はどうなるの？ 
 
尖閣・沖縄は既に支那自治区に。本土の時間の問題？カウントダウンの段階かも知れま

せん。 

 

2010/10/22 21:38Commented by しばりょう さん 

ああ、日本が壊れていきます。 

 
 
岡崎公安委員長「反日デモは国益にかなう」 民主は質問取り下げ求める、日本を非難

するデモで、国益になるって、あったら教えて欲しいですね。 

 

2010/10/22 22:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>岡崎公安委員長「反日デモは国益にかなう」 民主は質問取り下げ求める、日本を非難

するデモで、国益になるって、あったら教えて欲しいですね。 
  
情報感謝、見てきました。岡崎トミ子はウソは言っていませんね。「韓国の国益にかなう」

の韓国を言い忘れたのでしょう(^^；。 
 
稲田朋美ＧＪ！  

 

2010/10/23 06:23Commented by gabacho さん 

先日、官邸ホームページに「朝鮮高校の無償化を拉致問題解決の切り札にせよ！」と書

きこみましたが、 
官邸から返ってきたメッセージ（メール）は、毎度同じく 
『ご意見等を受領し、拝見しました。首相官邸ホームページ「ご意見募集」コーナー担当』

でした。 

 
ダメモトを承知の上での書き込みですが、 
「少なくともここに一人、反対者がいるぞ！」と、 
自分の足跡を残すつもりで書き込んでいます。 

 
この足跡が、一歩から百歩、千歩、万歩へと拡がれば良いと思います。官邸及び各府省

のホームページに意見を書き込むところがありますので、ご賛同の方は書き込みをお願

いします。 

 
首相官邸ホームページ／国政に関するご意見募集 

https://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken_ssl.html 
 
各府省への政策に関する意見・要望 

https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose  

 

2010/10/23 09:32Commented by yamame さん 
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おはようございます。 
16日のデモの乱入者は、朝鮮学校無償化も訴える反日組織だったようです

ね。 
釈放後シナマスコミの取材を受ける様子が、こちらの掲示板に出ていました。 

http://www.mkimpo.com/minibbs/kamex/imgboard.cgi 
 
こちらの掲示板にリンクされている 
ヘイトスピーチに反対する会のサイト 

http://livingtogether.blog91.fc2.com/ 
に、あの二人が語る（ほざく）youtubeの動画のリンクもありますのでご覧ください。 
 
「シナ人ではなく、一応日本国籍」と言っているのには笑ってしまいました。 

 

 

2010/10/23 12:28

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>「少なくともここに一人、反対者がいるぞ！」と、 

>自分の足跡を残すつもりで書き込んでいます。 
 
それが実は非常に大事な事です。そういう人が増えればプレッシャーになりますし。 

 
>ご賛同の方は書き込みをお願いします。 
 
呼びかけ、ありがとうございます(--)。 

 

2010/10/23 12:29Commented by 花うさぎ さん 

To yamameさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>「シナ人ではなく、一応日本国籍」と言っているのには笑ってしまいました。 
 
日本人なら躊躇なく「日本人」と言いますからね。この二人は札付きですよ(^^；。  

 

2010/10/23 13:47Commented by snowdrop さん 

To yamameさん  
花うさぎさんのブログでこんにちは！ 

 
>釈放後シナマスコミの取材を受ける様子が、こちらの掲示板に出ていました。 
>http://www.mkimpo.com/minibbs/kamex/imgboard.cgi 
 
写真見ました！ 
公園でたった二人、外国人記者に写真を撮ってもらっている姿。 初はムカツク！次に

は・・・哀れそのもの、パジャマ柏原くんと雄次郎つねちゃん！ 

 
 
>あの二人が語る（ほざく）youtubeの動画のリンクもありますのでご覧ください。 
>「シナ人ではなく、一応日本国籍」と言っているのには笑ってしまいました。 
 
朝鮮系日本人なのか偽装残留孤児系日本人なんでしょうかね？？？あるいは部落解放

運動系なのか？？？ 

http://www.youtube.com/watch?v=rXWB0N4IPRg 
大学のESSのディスカッションセクションの交流発表の様です。 
 
お二人は関東大震災の時に朝鮮人虐殺があったとか、尖閣列島が日本の領土、沖縄県

石垣市の土地であるという主張は日本の植民地主義のたまものであると主張しています

ね。  

 

2010/10/23 13:53Commented by snowdrop さん 

To 花うさぎさん  
 
>>各党の拉致議連のみなさんは無償化に賛成投票するんでしょうか？ 
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> 
>既に法律は成立しているので、どうにもなりません。 
 
民主党が党内で決めると、もう朝鮮学校無償化も同時に決まるのですかぁ・・・ショック！ 

 
議事運営、議決、法制化への手順が判らない。 
自民も民主も議員は総取り替え！！！  

 
自民・民主の幕藩体制打破！  
脱藩浪士、市井の民草よ、決起の時が訪れている！ 

 

2010/10/23 17:30Commented by ym0402 さん 

支援メッセージもさることながら 
これ必見です。 

 
チャンネル桜 
１０・２１ 
無償化問題 卒業生も呆れる異常な国会議員  

 

2010/10/23 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2010/10/23 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん  
  
>脱藩浪士、市井の民草よ、決起の時が訪れている！ 
 
本当にそんあ雰囲気になってきましたね。 

 

2010/10/23 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To ym0402さん こんにちは。 
 
>無償化問題 卒業生も呆れる異常な国会議員 
 
情報ありがとうございます(--)。 
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